



Hadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Kapolsek Cilaku sampaikan Pesan-pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Sep 22, 2023 - 08:20



Polsek Cilaku, Polres Cianjur Polda Jabar – Bertempat di Aula Desa Sukasari Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur, Kapolsek Cilaku turut menghadiri acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, dimana peringatan Maulid Nabi

tersebut mengusung tema "Kita tingkatkan Ukhuwah Islamiah dan Mentauladani Akhlak Rosulullah Dikeseharian."

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW kali ini yang bertindak sebagai penceramah Al-Ustadz Abah Uson Kamaludin.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Cilaku Kopol Nandang, Camat Kecamatan Cilaku Iwan Karyadi, Danramil Kota/Cilaku Kapt. Inf. Dadang Sopian, Ketua MUI Desa Sukasari Ustadz. Wawan, Kades Desa Sukasari Sdr. Daden Supriatman, Ketua BPD Desa Sukasari BPD Desa Sukasari Adam Hidayat, Ustadz Fokus Sukasari, Tomas dan Toga Desa Sukasari.

Sambutan dari kapolsek Cilaku Kopol Nandang menyampaikan ucapan terima kasih atas kesempatan yang di berikan, bahwa sebagai umat beragama patutlah kita mengucap syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kesehatan sehingga kita semua dapat berkumpul di tempat ini.

Kemudian Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cilaku Kopol Nandang menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak kepada tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan tersebut untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan, ketertiban masyarakat, menjaga persatuan dan menolak paham radikalisme.

"Peringatan Maulid Nabi ini adalah momen yang spesial, banyak makna yang terkandung dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, sosok yang patut diapresiasi di dalam kehidupan sehari-hari, Kita bisa Mencontoh Nabi Besar Muhamad SAW dan dengan Maulid Nabi ini Kita bisa menjaga persatuan dan kesatuan Bangsa," kata Nandang

"Dalam kegiatan kemasyarakatan maupun keagamaan pihak Polsek Cilaku selalu berusaha untuk hadir, karena itu untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda maupun tokoh yang lainnya sangatlah penting untuk menyampaikan pesan dan himbauan tentang kamtibmas," tutup Nandang

Selama kegiatan syukuran berlangsung dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H / 2023 M, situasi dalam keadaan aman dan kondusif.